



妹商高だより

80号

北海道妹背牛商業高等学校

TEL 32-2104

FAX 32-2123

平成18年9月25日発行

●9月16日(土)商工会主催「もせうし遊歩市」が開催されました。肌寒い中、多くの来客で賑わいました。たくさんの方々の来店、本当にありがとうございました。中でも、商品開発部が考案した中華まんの生地焼きたてのジンギスカン、チョコ、ジャガバターをはさんだ「はさみまん」は、開店と同時に行列ができ、2時間で100個全て完売しました。“旅行へ行く心癒します～”というテーマのもと、北を精一杯販売させていただきました。が選んだ行きたい旅行先は、1位:北海道でした。ハワイから商品を仕入れが、それぞれの名産品を調査し、生徒度は初めての試みである「入浴剤製作でき、来年へ向けてまた新たな挑戦を生かし、来年はもっとすばらしい」の活躍の様子を見ていただきたい妹背牛町の皆様や保護者の皆様、ございました。



けないあなたへ～妹背高があなたの北海道・大阪・沖縄から仕入れた商品
事前アンケートの結果、町民の皆様、2位:ハワイ、3位:大阪、4位:北
ることは話し合いの結果断念しました
にとってよい勉強になりました。今年
体験コーナー」も無事成功することが
していこうと感じました。今回の反省
妹背高市場」を出店し、皆様に生徒
す。

温かいご支援本当にありがとうございました

●9月16日の遊歩市までに、色々なことがありました。やる事が全部初めてのことで不安も期待も入り交じった日々でした。私たちは妹背牛町の皆様にアンケートを取り、仕入をする地域を「北海道」「大阪」「沖縄」に決定し、売れそうな商品をインターネットで検索し、仕入部で一番大変だった「電話交渉」をしました。相手に失礼のないようにしっかりした言葉を遣いわかりやすくハキハキした口調で、用件を伝えました。思い通りに行かないことも多く難しく大変でしたが勉強になりましたし、初めてのことで逆に楽しいことがいっぱいでした。目標にしていた「完売」は達成できなかったのですが、「完売」よりも大切なことを先生方から、クラスの仲間から教わった気がします。この貴重な体験を忘れずに将来に生かしていきたいです。
【仕入部課長：樋口未来】

●今回の販売実習で、商品開発部として仕事を進めていく上で感じたことは、発想力やアイデアを出すことが重要だということです。どのような商品をどのような形で販売すればよいのかを考え、商品を開発しました。私たちの思うとおりにいかず行き詰まってしまうこともあり大変でした。当日の、商品開発部の目玉は「はさみまん」「入浴剤製作体験コーナー」でした。「はさみまん」は2時間で、完売することができました。入浴剤については、仕入れた商品を完売させることはできませんでしたが、体験コーナーではたくさんのお客様の笑顔を見ることができてうれしかったです。商品を開発し、販売することの大変さを感じ、同時に仕事を成し遂げる達成感を味わいました。成功に終わったのは、協力体制が整っていたからだと思います。
【商品開発部課長：伊藤美幸】

学校開放講座

1 報告

「動画編集」「静止画編集」

7月28日(金)29日(土)、本校パソコン室にて、「簡単な静止画・動画処理講座」を実施しました。学校開放講座に参加していただきありがとうございました。参加していただいた方から、「楽しみが増えました。自宅に戻り、編集してみたいと思います。」との感想をいただきました。ぜひ来年も、皆様からいただいたアンケートをもとにパソコンに関する講座を開設したいと思いますので、よろしくお祈りします。



2 お知らせ「理科実験」

～ふしぎのかがく～

今年で、第4回目となる「ふしぎのかがく 理科実験教室」。

今年度は、身のまわりのものを利用したちょっとした不思議を体験できる実験を計画しています。1つめは、ペットボトルと自転車の空気入れを利用した「雲づくり」。みんなが何気なく見ている空の雲がどのように作られるか体験してもらいます。2つめは、「超能力の謎を解こう!」というテーマで、一見すると超能力のように見える不思議な現象を科学の力で解き明かす実験です。

日時は、10月11日(水)午後4時30分から。対象は小学生限定とさせていただきますが、保護者の方も参加いただけます。ただし、小学生の参加1名につき、参加費用が50円必要となりますので、ご注意ください。



夏休みの8月10日(木)、11日(金)の2日間、進路実現に向けた取り組みの一つとして、3年生の就職希望者16名を対象に「サマーセミナー」と題し、集中授業を行いました。求人情報の収集、履歴書の作成、面接練習、担任面談など就職試験に向けた準備を通して、生徒の就職への意識が高まってきたと感じています。

管内の求人件数が昨年度よりも若干減少しているなど、就職に関しましては今年度も厳しい状況は続いています。生徒達明るく前向きに努力し、自身の希望進路を実現してくれると期待しています。

就職サマーセミナーの取り組み

2日(月)～4日(水)	学期間休業
2日(月)～	進学応募書類発送開始
5日(木)	後期始業式 生徒会役員認証式
6日(金)	後期常任委員会結成
13日(金)	秋の防災訓練
16日(月)～20日(金)	電卓セミナー
18日(水)～20日(金)	インターンシップ
21日(土)	全経電卓検定
26日(木)	開校記念日
27日(金)	生徒総会 防災点検日
28日(土)～29日(日)	北海道産業教育フェア

10月の行事

北海道教育委員会教育長から緊急アピールが出ています

～かけがえのない命を大切にするために～

8月27日、稚内市において、二人の男子高校生が、一方の生徒の母親の殺害にかかわるという重大事件が発生しました。各学校において、日ごろから、命を大切に教育に力を入れていただいている中、このような事件が発生したことを、大変残念に思います。事件に至った理由や背景など詳しいことについては、現時点では明らかになっていませんが、本道のすべての教育関係者が連携・協力して、命を大切に教育の一層の充実を努める必要があると考えています。

保護者の皆さんと先生方へ。

あらゆる機会をとおして、命の尊さについて、子どもたちに改めて教えてください。

そして、子どもたちの発する小さなサインを敏感に受け止め、子どもたちの話にあたたかく耳を傾けてくださるようお願いします。

平成18年8月30日 北海道教育委員会教育長 吉田 洋一

○ホームページ: <http://www.moseushi.hokkaido-c.ed.jp> (パソコン用) <http://www.moseushi.hokkaido-c.ed.jp/i/index.htm> (携帯用)

○メール: moseushi@hokkaido-c.ed.jp